

Gaza: Engagement der Schweiz für Gerechtigkeit und Frieden !

Drei Kriege mit unermesslichem Leid haben gezeigt: Nur mit einer politischen Lösung ist ein nachhaltiger Frieden möglich! Die Gesellschaft Schweiz-Palästina fordert deshalb den Bundesrat auf, sich einzusetzen für:

1. Ende der Blockade von Gaza

Die Versorgung auf dem Land-, See- und Luftweg sowie die Bewegungsfreiheit der PalästinenserInnen zwischen dem Gaza-Streifen, der Westbank und Ost-Jerusalem sind zu gewährleisten.

2. Ende der seit 1967 andauernden Besetzung

Die Schweiz unterstützt die palästinensische Einheitsregierung und die Schaffung eines unabhängigen, souveränen Staates Palästina in den im Juni 1967 besetzten Gebieten.

3. Einstellung der militärischen Zusammenarbeit mit Israel

Die Schweiz stoppt die Rüstungszusammenarbeit mit Israel. Sie kauft keine israelischen Drohnen.

4. Untersuchung der Kriegsverbrechen und Wiederaufbau

Die in Gaza begangenen Kriegsverbrechen werden durch die UNO untersucht. Die Schweiz setzt sich ein für die Bestrafung der Verantwortlichen sowie für einen raschen Wiederaufbau der zerstörten Infrastruktur.

5. Die Schweiz lädt die Vertragsstaaten der Genfer Konventionen zu einer Konferenz für den Schutz der Zivilbevölkerung ein.

Gesellschaft Schweiz-Palästina | Postfach 6245, 3001 Bern | PC-Konto: 10-4334-2 | www.palaestina.ch | info@palaestina.ch

